

Tendencias

El director de la feria mexicana Intermoda abandona su cargo

Cuauhtémoc Rivas, que tomó la dirigencia del certamen en enero de 2018, dejará el puesto al cierre de la edición que se está llevando a cabo ahora en Guadalajara.

Modaes
17 jul 2019 - 00:00



Intermoda pierde a su capitán. **Cuauhtémoc Rivas, director de la feria mexicana desde enero de 2018, dejará su cargo al cierre de la última edición del certamen, que finalizará el viernes en la ciudad de Guadalajara.**

El directivo se incorporó a Intermoda hace dos décadas, donde ocupó distintos cargos de responsabilidad en el consejo de la feria mexicana, una de los mayores certámenes de Latinoamérica. Con su ascenso a la dirección, el evento renovó su estética visual y logró aumentar su número de expositores y compradores.

En esta edición, Intermoda prevé generar una expectativa de negocios por 3.200 millones de pesos mexicanos (168 millones de dólares). El certamen comenzó ayer y contará con salas de exposición, desfiles, conferencias y talleres.